



## Premier Jour à Xanten

publié le 18/04/2015

Quelques photos de notre premier jour. Les élèves ont participé à un rallye dans la ville, ont visité la cathédrale et nous avons été reçu à la mairie par l'adjoint au maire, le maire de Xanten étant à Saintes en ce moment ! Les deux groupes ont découvert ce matin leurs écoles respectives. Tout le monde semble ravi.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*